

## 公益財団法人 仙台観光国際協会

事業名	留学生による地域の魅力発掘&情報発信事業						
実施期間	平成27年6月～平成28年1月						
場所	仙台市内および近郊各所						
参加者	外国人留学生	地域住民	学生	スタッフ	関係者	来場者	合計
	20		9	2			31名

### <実施内容>

5月 事業企画  
 6月 留学生、日本人学生の募集  
 7月 参加学生への事業内容説明会  
 8月～1月 仙台市内および近郊のイベント、観光スポットの取材、記事の作成とSNSによる情報発信  
 (チーム取材 4件、個人取材 17件)  
 12月 台湾高校生向け「仙台街歩きマップ(繁体字版)」の発行  
 1月 事業まとめ



NO.1 仙台七夕取材  
(チーム取材)8月



NO.2 台湾から来た大学生と、仙台街中歩きを楽しむ



NO.3 瑞鳳殿(伊達政宗霊廟)の秋の紅葉ライトアップの取材(個人取材)(11月)



NO.4 秋保温泉と秋保収穫祭の取材  
(チーム取材)(11月)



NO.5 作並温泉の日帰り入浴体験の取材(チーム取材)(1月)

### <参加者からのコメント>

于楽さん(中国)/Yu Le

一緒に参加した友達もいて、みな同じ年齢層なのでとても話が弾みました。仙台のお祭りや温泉を体験できて、新しく友達もできたので、とても満足しています。とてもいい体験ができました。自分たちも楽しめましたし、これから仙台に観光に来る人に、お勧めできるイベントやスポットを発見したので、ぜひ紹介したいと思います。

代 友輝さん(日本)/Dai Yuuki

留学生と交流を持ついい機会でした。日ごろ接する留学生は日本語で話すことが難しく、僕自身も英語が不十分であることから、お互いの国について十分に話し合うことが出来ませんでした。しかし、参加した留学生たちは日本語がとても上手で、両国の詳しいことまで話すことが出来ました。外国の人と流暢に話せるとこれほど楽で自然なのかと思いましたし、自分が外国語を学ぶモチベーションになりました。また、温泉やこけし塗りをやりながら、たった数日しか会っていない皆さんと仲良くなれたのは良い思い出です。

僕にとって、留学生を交えたあまり知らない人たちと小旅行に出かけることは初めての経験であり、楽しく事業に参加させていただきました。取材とはいえど、温泉やこけしの絵付けを体験できたことはありがたかったです。また、自分にとって取材して記事を書くという経験も初めてでしたが、一度やってみると楽しいものでした。読んだ人に伝わるといういいなと思います。